

令和4年3月24日（木） 修了式式辞（1・2・3年生）

1年生，2年生，3年生の皆さん，この1年間の修了おめでとうございます。

今，それぞれの学級の代表に，修了証書を手渡しました。この修了証書は，皆さんが，「この1年間，それぞれの学年の勉強と生活をしっかり努力した。」ということを実証するものです。

今年度はじまりの4月，1学期の始業式や1年生の入学式で，校長先生は皆さんに，元気に挨拶すること，話をよく聞くこと，思いやりの心をもってまわりの人を大切にすることをお願いしました。1年を振り返ってどうだったでしょうか。

朝，校門のところにいと，たくさんの人たちが元気に挨拶をしてくれました。最初のうちは恥ずかしそうにしていた人も，段々，挨拶の声が大きくなって，校長先生はとてもうれしかったです。

それから，運動会や学芸会をはじめ，いろいろな行事や勉強の場面で，自分の目標に向かって，一生懸命頑張る姿を見ることができました。そして，4月とは見違えるくらい，かしこく，やさしく，たくましくなっていると感じています。

今日はこの後，担任の先生から通信票が渡されます。通信票には，皆さんの1年間の頑張りの様子がたくさん書かれています。帰ったらお家の人にも見せて，この1年間を一緒に思い出し，いろいろお世話をしてくれた家族にありがとうを言ってください。

九条小のまわりも，すっかり春らしくなりました。明日からまたお休みに入りますが，4月8日（金）から新学期が始まります。規則正しい生活を心掛け，お手伝いもちゃんとやって元気に過ごしてください。困ったことがあったら，学校に電話をください。先生たちはいつでも皆さんのことを考えています。

九条っ子小の皆さんは事故なく安全に春休みを過ごして，気持ちを新たにして4月8日（金）にまた学校に来て下さいね。来年度もまた，皆さんのことを思い，応援していますからね。